

INVITATION

LE **PLATEAU-**  
MONT-ROYAL

# PROJET DE PIÉTONNISATION SUR LA RUE ROY EST

La rue Roy Est fera bientôt place à des aménagements – **les terrasses Roy** – qui comprendront quatre ilots axés sur l'agriculture urbaine, entre Coloniale et De Bullion.

Vous étiez nombreux à l'atelier du 23 mars dernier, et nous espérons que vous le serez tout autant aux deux prochains événements.



Figurant parmi les projets de l'édition 2017 du Programme d'implantation des rues piétonnes et partagées de la Ville de Montréal, la piétonnisation de la rue Roy Est évoluera et se bonifiera au cours des trois prochaines années. Une invitation vous sera envoyée à l'automne pour participer à un bilan public de l'expérience de cette année.

POUR PLUS DE DÉTAILS :  
[bit.ly/LesTerrassesRoy](http://bit.ly/LesTerrassesRoy)

**Mercredi 7 juin, de 16 h 30 à 19 h 30**

ATELIER PARTICIPATIF « TISSE TA TERRASSE »  
PRÉSENTATION DES PLANS D'AMÉNAGEMENT

Devant le Santropol Roulant (à l'intérieur s'il pleut)

**Judi 22 juin, de 17 h à 19 h**

INAUGURATION DES TERRASSES ROY

Musique acoustique live, bouchées et breuvages  
(beau temps, mauvais temps)

les **Terrasses** Roy

**Des activités tout au long de l'été**

Mini-marché public, le mardi et le jeudi  
Ateliers et animation sur l'agriculture urbaine  
Borne de réparation de vélos  
Et plus encore!



[ville.montreal.qc.ca/plateau](http://ville.montreal.qc.ca/plateau)